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平成２９年度 第２回ＰＣ関連部会運営委員会 議事録 

平成29年１０月２５日 

 議事録作成：林 久翁 

日  時 ：平成2９年１０月２５日（水） 13：30～15：３０  

場  所 ：布袋北学供 集会室Ａ  

出 席 者：奥村 忠、各務のぼる、小久保正治、洲崎紀子、田中幸子、永栄カツ子（臨）、

長崎正雄、西山利章、丹羽 睿、能祖 優、林 久翁、平尾雅生、福田純子、 

星野信子、宮川秀男、 

欠 席 者：山下由紀子、シニアネット会長・佐橋康弘 

 

[ 議 題 ]  

１．ＩＣＴ講習会について（平尾副部会長） 

  －１）9月度ICT講習会の報告（平尾副部会長・各講師・補助より） 

     ①5回では短すぎると言う意見があった 

     ②エクセルでは、レベル差が大きかった。逆にワードではレベルが揃っており 

      やりやすかった。これは、致し方のない事である。 

     ③アンケートでは、各講座とも４以上の高評価をいただいた。 

     ④受講慣れしている方を考慮して、ちょっとした小技を紹介した（ワード） 

     ⑤複数回受講者が多かった。 

     などの意見が出された。 

  －２）開催時期について 

     5月と9月講座の間が短いので、5月と11月開催で市に提案する事になった。 

  －３）講座の開催曜日について 

     市との打ち合わせの中で話題となった、講座の開催曜日のローテーションについ

ては、講座企画時に考慮していくこととする。 

  －４）ICT講習会の活性化（受講生を増やす方策） 

     市民への周知が広報だけでは不十分なので、PRについて種々のアイディアが出

された。中でも、町内の回覧板に入れてもらうとか、市会議員に動いてもらう事

など今後煮詰めていく事になった。 

 

２．江南市の「ちいきのせんせい」への登録について（平尾副部会長） 

   シニアネット役員会で提起された江南市の「ちいきのせんせい」への団体登録の 

   是非について、仕組みの概要を説明し、審議の結果、尾北シニアネットとして団体登    

   録をする事で、シニアネット役員会に報告することになった。 

   「ちいきのせんせい」の詳細は、江南市のHPを参照のこと。 

 

３．ミニ講座の進捗と予定、企画案について（林部会長） 

  －１）進捗 

      今年度は、11 月開講迄で１６講座が完了、または予定となっている（今年度の

計画１５講座をクリアしている） 

      今後とも、ちょっとしたテーマでいいので、気軽に開講していただきたい。 
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   －２）課題 

      ①講座を計画して募集をかけても、受講生が集まらないケースもあり、その間

の準備したロスが大きいとの意見が出された。 

      ②対策案として、公募前に講師が会員に対して講座の概要を示して、ニーズを

打診して開講出来る条件が整ったら、公募を行うと言う事も選択肢とする。 

      ③ミニ講座は、講師判断で 3名の受講生でも開講することも可とする。 

      ④会員の講座へのニーズを把握するためアンケートをとる仕組みを検討する。 

 

４．来年度の役員、運営委員について（林部会長） 

  －１）役員について 

     ①来年度、丹羽 睿さんに副部会長（兼務、ICT講習会事務担当）として就任し

ていただく事を報告した。 

     ②来年度の部会長、欠員の副部会長の選任については、役割を明確にしたらと言

う意見も出された。平尾副部会長より、立候補者がいない場合は現役員で検討

し、お願いすべきはお願いし、次回、運営委員会までに決定したいとの発議が

あり、そうする事になった。また、役員の職務を明確にするため、文書化もお

こなっていく。 

  －２）運営委員の増員 

      運営委員全員で、適任者を探し部会としてお願いする事とする。次回、運営委員

会で、決定する。 

 

次回の運営委員会は、３０年１月３０日（火）１３：３０～１５：００の予定。 

 

以上 

 


